

Pasar Cempae Segeri Terbakar, PT Semen Tonasa Bergerak Cepat Bantu Korban

HermanDjide - PANGKEP.GOBLOG.CO.ID

Feb 10, 2022 - 04:15



PT Semen Tonasa bergerak cepat bantu korban sijago merah di pasar Cempae Segeri

PANGKEP- Berita duka menimpa para pedagang di Pasar Cempae Segeri. Kebakaran hebat menghancurkan beberapa lapak di pasar tersebut, Selasa

malam 8 Februari 2022.

Mendengar musibah ini, tim reaksi cepat PT Semen Tonasa yang dipimpin Kepala Unit CSR Harun Diming, dengan cepat mengunjungi korban musibah kebakaran untuk menyampaikan simpati serta bantuan tunai kepada 10 korban bencana kebakaran dan disaksikan langsung oleh Lurah Segeri, Muslimin Gaffar.

General Manager Komunikasi dan Hukum PT Semen Tonasa Said Chalik yang dikonfirmasi mengenai kegiatan ini mengatakan, aksi tanggap darurat yang dilakukan oleh PT Semen Tonasa ini merupakan bentuk simpati sekaligus kepedulian dari perusahaan kepada para korban. "Bantuan ini kami harapkan dapat membantu meringankan beban para pedagang yang tertimpa musibah. Ini merupakan wujud kepedulian sosial dari PT Semen Tonasa kepada para masyarakat terdampak." imbuhnya.

Sebagaimana pada berbagai musibah lainnya, kesigapan tim reaksi cepat PT Semen Tonasa yang senantiasa hadir sejak awal musibah mendapat sambutan antusiasme yang positif dari warga setempat. Bahkan Kepala Kelurahan Segeri Muslimin Gaffar mengaku kagum atas kecepatan tim reaksi cepat yang ditunjukkan oleh PT Semen Tonasa. "Kejadian baru berlalu beberapa waktu lalu, namun sudah ada bantuan datang dari Tonasa. Ini luar biasa." ujarnya.

Sementara itu, Hasan salah seorang pedagang pasar yang kiosnya menjadi korban musibah kebakaran mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan PT Semen Tonasa. "Kami sangat terharu dan sekaligus berterima kasih atas bantuan dari PT Semen Tonasa yang sedemikian cepat dalam memberikan bantuan kepada kami." ucapnya.

Dari data di lapangan belum diketahui pasti penyebab kebakaran serta jumlah kerugian yang dialami oleh korban. (Herman Djide)